



Les salariés de Lédar occupent l'usine jusqu'à nouvel ordre. Photo DDM, S. P.

Saint-Girons. Menacée de liquidation, la papeterie Lédar occupée.

Les salariés proposent de reprendre leur usine

Les salariés de la papeterie Lédar en Ariège proposent une ultime solution pour sauver leur usine menacée de liquidation. Créer une SCOP. Hier matin, cette solution a été votée par plus de 78 % des employés qui seraient prêts à apporter la somme de 200 000 €. Mais pour arriver à finaliser le dossier, de nombreux obstacles doivent encore être franchis. Le premier, essentiel, est que le tribunal de commerce de Grenoble accepte un renvoi du prononcé de la liquidation. Le deuxième, qui n'est pas des moindres non plus, est que la région accepte d'aider la SCOP pour le montage d'un dossier à hauteur de 5 millions d'euros.

Hier matin, une réunion entre les représentants du CE de Lédar, les élus municipaux, territoriaux et un représentant de l'État avait lieu pour discuter de ces éventuelles

modalités. Marc Carballido, conseiller régional, précise : « Nous allons faire une étude du dossier de la SCOP, toutes affaires cessantes, car notre priorité est le maintien des emplois à Lédar. Il est urgent de valider ce rapport et que l'État, la Région, le Département et l'Europe se mettent autour d'une table pour définir comment chaque partenaire peut intervenir. De même qu'il est urgent de structurer la filière sur la récupération de vieux papiers, mais aussi les économies d'énergie et le traitement des déchets. Nous examinerons le dossier dans sa globalité. D'ailleurs, une réunion avec la Filpac (syndicat du papier) est programmée le 30 septembre. » Michel Teychenné, député européen est venu assurer du soutien dans le montage du dossier de la SCOP. Réponse du tribunal aujourd'hui, à 14 heures.

**LA DEPECHE
DU MIDI
(SEPTEMBRE)**